

Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

TTC Allershausen III : VfR Haag/Amper
Montag, 22.01.2024, 20:00 Uhr

Zwei Punkte ergattert sich das Team des VfR Haag/Amper

Mit 7:3 setzten sich die Gäste des VfR Haag/Amper in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) gegen den TTC Allershausen III durch. Das Spiel am Montagabend dauerte insgesamt 2 Stunden und wurde besonders durch das obere Paarkreuz entschieden. Schüpferling und Weiß errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeber, wie auch die Gäste, auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Los ging es mit den Doppeln. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Goller / Meisenzahl eine Niederlage in vier Sätzen gegen Schüpferling / Weiß kassierten. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verloren Seltsam / Hörl ihr Doppel gegen Farnlacher / Paucksch noch mit 11:9, 15:13, 9:11, 7:11, 4:11 im Entscheidungssatz. Was war das für eine Wendung des Spiels! Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Keinen Punkt beisteuern konnte Herbert Seltsam im Match gegen Clemens Weiß, das 0:3 verloren ging. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Rudolf Hörl bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Werner Schüpferling. Beim Spielstand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Hans-Joachim Goller bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Ulrich Paucksch dann doch niedergerungen worden. Obwohl Johannes Meisenzahl fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Edgar Farnlacher zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Meisenzahl endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Recht deutlich nach Sätzen war indessen die Drei-Satz-Pleite von Herbert Seltsam gegen Werner Schüpferling, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzel fest. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Rudolf Hörl bei seiner 0:3-Niederlage gegen Clemens Weiß ab dem Start. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 4:16 (Hörl) und 8:12 (Weiß). Es dauerte eine Weile, bis Hans-Joachim Goller sein 3:2 gegen Edgar Farnlacher feiern konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Johannes Meisenzahl war im Einzel gegen Ulrich Paucksch nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 26.01.2024 gegen die SpVgg Attenkirchen, während der VfR Haag/Amper am 26.01.2024 gegen den FC Mintraching II antritt.

Statistik:

TTC Allershausen III

Doppel: Goller / Meisenzahl 0:1, Seltsam / Hörl 0:1

Einzel: H. Seltsam 0:2, R. Hörl 0:2, H. Goller 1:1, J. Meisenzahl 2:0

VfR Haag/Amper

Doppel: Schüpferling / Weiß 1:0, Farnlacher / Paucksch 1:0

Einzel: W. Schüpferling 2:0, C. Weiß 2:0, E. Farnlacher 0:2, U. Paucksch 1:1